

COLOMBIA

Reportan atentado en tubería de Ecopetrol en Barrancabermeja

Dos detonaciones se produjeron en la noche del domingo. La petrolera activó plan de contingencia para evitar daños medioambientales

24 de Enero de 2022



Atentado en campo petrolero Cira-Las Infantas fue denunciado por Ecopetrol

Dos detonaciones en inmediaciones a la Estación 3A en el campo La Cira - Infantas, Barrancabermeja, se presentaron después de las 7:45 p.m. del domingo 23 de enero, informó la petrolera estatal colombiana Ecopetrol.

De acuerdo con la empresa, la primera explosión causó daño en la línea de transferencia de agua-crudo lo que ocasionó un derrame de crudo; la segunda produjo abolladuras en la tubería que va desde la planta de inyección de agua PIA 3 hasta la PIA 5 de dicho campo petrolero.

Las explosiones no afectaron a la comunidad que ocupa un área cercana a La Cira - Infantas. De inmediato, Ecopetrol activó los protocolos de contingencia para afrontar dicha situación.

La empresa condenó los atentados e hizo un llamado para que “cesen estos atentados contra la infraestructura que ponen en grave riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y la industria petrolera”, señaló en comunicado entregado a este medio.

LO ÚLTIMO



Luto en la actuación: falleció Andrés Restrepo, hijo del reconocido artista Fabio Restrepo

Sucre: incautan más de 50 kilogramos de estupefacientes, parte del músculo financiero del Clan del Golfo

Una masacre cada dos días: el panorama de la violencia en Colombia según organizaciones sociales

Fiscal Barbosa respondió a Luis Alfonso Colmenares por polémica en caso de su hijo

La historia de cómo Mirabel Madrigal, de 'Encanto' ayudó a una niña a luchar contra el bullying

De acuerdo con **Óscar Sampayo** (Twitter @omsampayo) miembro de Crygeam, **Corporación Regional Yariquíes-Grupo de Estudios Sociales, Extractivos y Ambientales del Magdalena Medio**, un agente del sector medioambiental, **éste es el cuarto atentado en cuatro meses a la infraestructura petrolera de la zona.**

De esta forma lo manifestó en su cuenta de Twitter: “Desde la @CryGeam **rechazamos y condenamos los atentados contra la infraestructura petrolera de @ECOPETROL_SA en La Cira - Infantas** en #Barrancabermeja. Con este son 4 atentados en 4 meses que sufren no solo los oleoductos o las líneas de conducción, sino también la Naturaleza”.

Esta es una noticia en desarrollo.

SEGUIR LEYENDO:

[Segunda Marquetalia confirma la muerte de alias ‘Romaña’](#)

[Fiscal Barbosa respondió a Luis Alfonso Colmenares por polémica en caso de su hijo](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-VIOLENCIA

COLOMBIA-NOTICIAS

ECOPETROL

ATENTADO CONTRA LA INFRAESTRUCTURA PETROLERA

BARRANCABERMEJA

LA CIRA-INFANTAS

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Sofía Rei: “Me alimento del incoformismo y por eso busco tener una voz propia”

La multifacética artista argentina residente en Nueva York cuenta el proceso de creación de su nuevo disco, “Umbral”, y reflexiona sobre la disolución de fronteras entre los géneros musicales



Un libro para recomendar: “El origen de la alegría”, de Pablo Ramos

El escritor de Avellaneda vuelve sobre Gabriel Reyes, protagonista de su elogiada trilogía, quien esta vez emprende un viaje a través de la noche y las rutas argentinas en la pospandemia



El futuro ya llegó: hacia dónde va la educación luego del cambio de paradigma que impulsó la pandemia

En el Día Internacional de la Educación, Infobae consultó a expertos sobre cómo es el nuevo modelo de educación que se está construyendo. Cuál es el ideal para combinar lo mejor de la enseñanza tradicional con las nuevas tecnologías. Dos docentes cuentan su experiencia con sus canales en YouTube



Cómo acceder a un oficio y a un trabajo puede ayudar en tratamientos por consumos problemáticos

La Asociación Civil Luz de Esperanza trabaja en el barrio 31 con personas que atraviesan tratamientos por consumos problemáticos. Tiene un taller de velas artesanales que se venden en dos importantes cadenas de tiendas y otro de costura montado con el apoyo de un banco. Por estos espacios ya han pasado 300 personas y el desafío es trabajar con las empresas para que sean más las que logren la inserción laboral



Las mujeres de países donde se exponen más al sol tienen menos riesgo de padecer cáncer de mama

Así lo reveló una nueva investigación realizada entre mujeres de Puerto Rico, más expuestas al sol, y de Buffalo, EEUU, con inviernos rigurosos



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La verdad detrás de las casas a 1 euro que se ofrecen para repoblar pueblos rurales en Italia



Tere Velázquez: la estrella del cine mexicano que tuvo un trágico final



El primer partido del año de Messi: ovación, asistencia y una foto que se volvió viral



Los 5 inventos tecnológicos de la serie Futurama que se han hecho realidad



Manet, el pintor rebelde y escandaloso que se impuso al sistema del arte



Los gatos pueden saber dónde estamos, incluso sin verlos



MUNDO



Reportan atentado en tubería de Ecopetrol en Barrancabermeja

INFOBAE AMÉRICA



Sofía Rei: "Me alimento del incoformismo y por eso busco tener una voz propia"

ENTRETENIMIENTO



Murió Thierry Mugler, el icónico diseñador de moda francés

DEPORTES



Santos vs Necaxa: los memes que dejó la goliza de los rayos al equipo de Caixinha

Sofía Rei: "Me alimento del incoformismo y por eso busco tener una voz propia"
Santos vs Necaxa: los memes que dejó la goliza de los rayos al equipo de Caixinha
Nuevo León: 14% del personal de salud está contagiado de COVID-19
Un libro para recomendar: "El origen de la alegría", de Pablo Ramos

Nuevo León: 14% del personal de salud está contagiado de COVID-19
Un libro para recomendar: "El origen de la alegría", de Pablo Ramos
El futuro ya llegó: hacia dónde va la educación luego del cambio de paradigma que impulsó la pandemia
Cómo acceder a un oficio y a un trabajo puede ayudar en tratamientos por consumos problemáticos

Danna Paola festejó a Alejandro Speitzer por su cumpleaños 27: "Un rayito muy feliz"
George Harrison, el declarado fan de Jorge Negrete
Se suicidó el hijo de la actriz Regina King
Plácido Domingo: posponen sus conciertos en CDMX y Monterrey tras alza de contagios por COVID-19

Fabricio Bustos definió su futuro lejos de River Plate: con qué club habría llegado a un acuerdo económico
Por qué Raúl Jiménez podría no jugar con México en las eliminatorias mundialistas
Espectacular volcada y polémica celebración: el gran partido de Bolmaro, que busca recuperar su lugar en la NBA
Santos vs Necaxa: dónde y a qué hora ver el último partido de la Jornada 3



infobae

Infobae

- Argentina
- América
- México
- Colombia
- RSS
- Perú
- Últimas Noticias

Contactémos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram

Contactémos

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad

